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ACTA DE REUNIÓN MESA DE DIÁLOGO N° 9 UCM CURICO. 

TEMA: ACADEMIA – TRANSPARENCIA – INFRAESTRUCTURA – DEMOCRATIZACIÓN 

FECHA:  Jueves, 25 de noviembre de 2021. 
LUGAR:  Teams  
HORA INICIO: 11:00 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 12:00 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
MARY CARMEN JARUR VRAC 
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA VRAF 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE 
ALONSO TORRES LOPEZ NUTRICIONISTA DGE 
ESTEBAN GONZALEZ OPAZO COORDINADOR GESTIÓN DEL CAMBIO 
CONSUELO ORTEGA VALLE CCEE TRABAJO SOCIAL 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Acta anterior para aprobación. 

Acuerdos mesa anterior 

• Sesión suspendida por estudiantes 
 
Tabla 25 de noviembre: 
• Casinos (invitado: Alonso Torres, Nutricionista DGE) 
• Encuesta satisfacción Inscripción Asignaturas (invitado: Esteban González, Gestión del 
cambio) 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a novena sesión de mesas de diálogo para el año 2021, informa la forma en 
que se trabajará esta sesión. 

Presenta a invitados especiales señor Alonso Torres (Nutricionista DGE) y señor Esteban González 
(Gestión del Cambio) 

Inicio Sesión 11:00 horas. 

Casinos 

Se entrega la palabra a señor Alonso Torres, quien informa del proceso de apertura de casinos en 
las diferentes sedes. 
En marzo de 2022 tendrán una funcionalidad del 100% (dependiendo de la evolución de 
emergencia sanitaria) 
A partir del 13 de diciembre y hasta la primera semana de febrero se realizará la apertura del 
casino. 
Se consideró una reevaluación de los espacios, la señalética, las formas de atención y entrega del 
servicio. 
Por normativa sanitaria para hacer uso de espacios cerrados, se consideran los aforos y el pase de 
movilidad habilitado, por esta razón en el momento que se realice la compra y dependiendo de 
esta, será solicitado en caja. 
Se aplicarán todos los protocolos necesarios, como el distanciamiento entre sillas y mesas, 
diferencias entre ingreso y salida del recinto, además de horarios y productos flexibles. 
 
CCEE Trabajo Social, consulta fecha en que esta noticia será informada. 
Alonso, precisa que a la brevedad y mediante comunicado, que incluirá recomendaciones, por 
ejemplo, que se podrá consumir alimentos en espacios abiertos (no se puede retirar la bandeja del 
casino), por lo cual se deben incorporar nuevos productos y opciones. 
En el caso de la cafetería, tendrá aforos, por lo cual no se podrá consumir en su interior. 
Directora de Sede, indica que se evalúa abrir el módulo de colación, para evitar el colapso, esto 
quiere decir, tratar de evitar que todos se acerquen a almorzar entre las 13:00 y 14:00 horas. 
CCEE Trabajo Social, posibilidad de aumentar los menús, por ejemplo, uno vegano. 
Alonso, indica que existen varias formas de poder recibir retroalimentación de parte de los 
estudiantes, pero que no es bien utilizada, por ejemplo, el libro de felicitaciones, reclamos y 
sugerencias, el buzón, etc. 
Se elaboró una nueva encuesta de satisfacción en conjunto con aseguramiento de calidad, a la cual 
se podrá tener acceso a través de un código QR, nuestra intención es tener una evaluación 
permanente del servicio. 
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Encuesta satisfacción Inscripción Asignaturas 
 
Señor Esteban González, Coordinador de Gestión del Cambio, toma la palabra para presentar el 
segundo tema de sesión, relacionado con la encuesta de satisfacción de la inscripción de 
asignaturas. 
Presentación de ppt. 
Durante su exposición, Esteban nos presenta el impacto de la implementación de SAP en los 
estudiantes, entre los que se cuenta la toma de ramos del segundo semestre. 
Durante el mes de julio se realizó un piloto de la toma de ramos con 32 estudiantes. (Plataforma 
Fiori). 
Se contó también con tutorial de funcionamiento. 
Durante el proceso oficial el 99.2% de los estudiantes inscribieron asignaturas vía SAP. 
7548 módulos fueron programados e ingresados a SAP para el segundo semestre 2021. 
Solo 79 estudiantes de un total de 10.125 no inscribieron asignaturas. 
Más de 1700 atenciones de call center. 
3 periodos: inscripción, modificación y eliminación de actividades curriculares. 
 
Lecciones Aprendidas: 
 Valoración Positiva de la atención en contact center. 
 Considerar habilitar un equipo de atención presencial. 
 Considerar en el proceso, el registro de estudiantes trabajadores y padres/madres a fin de 

priorizar su inscripción de cursos, junto con la priorización de la continuidad de 
certificaciones, entre otras mejoras. 

 Principales problemas mantienen relación con la recuperación de contraseñas. 
 Mensajes de alerta poco claros para los estudiantes. 

 
Por lo cual es importante realizar una evaluación del grado de satisfacción de los estudiantes de 
pre y post grado que inscribieron asignaturas a través de la plataforma Fiori. 
Crear un instrumento de evaluación. 
Como paso previo a su difusión, se debe validar el instrumento con un grupo de estudiantes. 
Que contempla este instrumento: 
 

 
 
Informa que junto a CAP se trabaja en un Programa de inducción a estudiantes de primer año, el 
cual contemple entre otros aspectos las plataformas UCM. 
Fiori Estudiantes de SAP se encuentra entre ellas y al estar progresivamente integrada con el 
portal del estudiante, será incorporada para conocer su uso. 
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Se creará material audiovisual y manuales de uso. 
Entre las funciones que se consideran se encuentran: 
 Inscripción actividades curriculares 
 Visualización del horario. 
 Visualización calificaciones. 
 Solicitudes académicas y generales (solicitud de certificados, hoy son 7 se espera que sean 

30). 
 Prácticas profesionales. 
 Pagos. 

 
CCEE Trabajo Social, indica que lo más complicado fue tratar de entender y aclarar los códigos, 
además de los cupos en las asignaturas. 
Consulta si se mantendrán las multas por la no inscripción. 
Señala que en general se observa una buena plataforma, el video explicativo ayudo mucho. 
Quizás faltó una página oficial de la UCM con información del proceso. 
Esteban señala en relación a los códigos de error, que estos ya fueron solucionados. 
Hubo algunos detalles que no se previnieron. 
VRAF, indica que se alegra de los comentarios constructivos de Consuelo. 
SAP es un sistema de clase mundial, en esta etapa inicial presta un buen servicio, pero se requiere 
retroalimentación ya sea esta positiva o negativa para una mejora continua. 
Esperamos esta vez un proceso más expedito. En relación a las multas, estas se mantendrán 
principalmente para que se respeten las fechas del proceso, ya que un retraso en la inscripción 
podría afectar los beneficios a los cuales los estudiantes postularon o tienen asignados. 
Cuando se detecta un conflicto, se analiza caso a caso. 
En relación a la encuesta de satisfacción, Esteban indica que se requieren 5 estudiantes, a lo cual 
Consuelo se compromete a participar. 
Desde DGE se enviarán los datos de contacto. 
VRAC complementa que la encuesta de satisfacción, será voluntaria, se aplicará a través de UCM 
virtual, ya que se obtienen más respuestas que con otro método. 
 
Antes de finalizar Directora de Sede solicita la palabra, donde indica que, por gestión de los 
espacios, es conveniente contar con copia de las llaves de las oficinas de la organización 
estudiantil, de esa manera se puede colaborar con el aseo y sanitación. 
CCEE Trabajo Social, señala que posterior a la toma, la oficina de Trabajo Social quedo muy sucia y 
había muchas llaves dando vueltas, por lo que propone realizar un cambio de chapa. 
 
Finaliza sesión a las 12:00 horas 
 
DGE indica que enviará el acta de la reunión a los presentes para que pueda ser revisada y una vez 
que se esté de acuerdo poder compartirla con los estudiantes y subirla al portal. 
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Acuerdos. 

• Presidenta de CCEE trabajo Social, participará en encuesta de satisfacción plataforma Fiori. 
• DGE enviará datos de contacto. 
• Gestión del Cambio, compartirá ppt (resumen) 
• Se solicitará formalmente el cambio de chapas de las oficinas de CCEE en Curicó. 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

NOMBRE  FIRMA 
MARY CARMEN JARUR  
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
ALONSO TORRES LOPEZ  
ESTEBAN GONZALEZ OPAZO  
CONSUELO ORTEGA VALLE  
 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


